



Smile

翠輝学園

つくば市立谷田部南小学校

令和6年10月29日(火)第12号

【本校教育目標】 心身ともにたくましく 協働して高め合う児童の育成

実り多い秋～最高の思い出ができました！～

9月27日の1・2年生の校外学習（ミュージアムパーク）をスタートに、10月4日には3・4年生の校外学習（県庁・笠間）、10月17～18日の2日間には6年生の社会体験学習（鎌倉・東京方面）と、校外での行事が続いています。

校外に出での学校行事では、公共のマナーを意識したり、約束や時間を守って行動したりする機会となり、子どもたちはいつもよりちょっぴり緊張しながらも楽しそうに活動していました。特に6年生は公共の交通機関を利用して移動したため、いつも以上に時間を意識したり、周りのことを考えたりしながら行動することができました。また、様々な人との出会いや交流があり、成長を感じる旅になりました。※5年生は11月下旬に宿泊学習に出かける予定です。



学びタイム（算数） ～異学年での学び～

10月28日(月)に、イェナプランの理念を活かした教科学習として算数の学びタイムを実施しました。1～3年生、4～6年生の2つのユニットに分かれ、算数のパズルに挑戦しました。1～3年生が挑戦したパズルは「神経衰弱メイク15」で、5人1組のグループで合計数が15になるまでトランプをめくり、ちょうど15になった人がカードを獲得できます。4～6年生は「ジャマイカ」で、サイコロを振り2桁の目標数を決めた後、5回振って出た目の数を加減乗除(+-×÷)し、目標数になるように計算式を作ります。最後に全学年とも実施したのは、40個の紙コップをできるだけ高く積み上げる「紙コップタワー」というゲームです。崩れないように高く積むには、積み上げ方を考えなければならず、班のみんなであれこれ相談しながらチャレンジしていました。異学年での交流を通して楽しみながら学びを広めたり、深めたりすることができました。この日は大学の先生方や県PTAの代表の方、県や県南、市の教育委員会の方々が来てくださり、谷南小ならではの異学年交流を通じた学びの場を見ていただきました。子どもたちも張り切って学習に取り組み、充実した学びとなりました。



4～6年生『ジャマイカ』



1～3年生『紙コップタワー』